

CLUBES

Bartomeu cesa al director general del Barça que puso Rosell

Palco 23
22 dic 2014 - 11:26

Josep Maria Bartomeu asumió la presidencia del FC Barcelona hace justo un año y los cambios en la estructura ejecutiva empiezan a notarse. Hoy ha sido cesado de su cargo Antoni Rossich, el director general plenipotenciario con el que llegó Sandro Rosell a la presidencia en 2011. La decisión se ha anunciado tras la reunión de la junta directiva que se celebra desde hace unas horas.

En el entorno del conjunto azulgrana admiten que Rossich había logrado demasiado poder en el club, hasta el punto de que muchos miembros de la junta directiva no se atrevían a discutirle sus decisiones.

Bartomeu ya trató de dar un golpe de timón en el organigrama ejecutivo hace unos meses, cuando fichó a Ignacio Mestre como nuevo gerente del club para asumir las riendas del día a día. Ahora, el ex director general de la textil Dogi subirá un peldaño en la estructura y relevará a Rossich.

El que fuera mano derecha de Rosell ya había perdido atribuciones y desde el verano sólo se encarga de proyectos estratégicos, como los fichajes o la negociación del contrato con Nike, la búsqueda de un patrocinador para la camiseta del Barça y la firma del último acuerdo por los derechos de televisión antes de su venta centralizada.

Rossich llegó en 2011 un sueldo base de 400.000 euros anuales, que en el último ejercicio ya era de 700.000 euros. Con los variables por hitos económicos, el ejecutivo se embolsó el último año más de un millón de euros. La existencia de una doble dirección general en los últimos meses ha provocado que entre 2013 y 2014 los costes laborales del comité de dirección hayan pasado de 3,02 millones a 4,19 millones de euros.